

Un minuto para la Igualdad

RED DE POLÍTICAS DE IGUALDAD ENTRE MUJERES Y HOMBRES EN LOS FONDOS COMUNITARIOS

Fecha: 17 de marzo 2022

Lanzamiento de una herramienta *on line* para monitorear la igualdad de género en la UE

El Centro Común de Investigación de la Comisión Europea presentó el pasado 9 de marzo un portal de seguimiento en línea que respalda la implementación de la Estrategia de Igualdad de Género 2020-2025.



Este Portal ha sido desarrollado por el Centro de Competencia sobre Indicadores Compuestos y Cuadros de Indicadores del Centro Común de Investigación, en colaboración con la DG de Justicia y Consumidores (DG JUST) y el Instituto Europeo para la Igualdad de Género (EIGE).

La puesta en marcha de este Portal apoyará a las y los responsables políticos y mejorará el escrutinio público sobre el progreso realizado en la implementación de la Estrategia de Igualdad de Género 2020-2025.

En este sentido, por un lado, el Portal tiene como objetivo facilitar y apoyar el desarrollo de iniciativas políticas que aborden la desigualdad de género en la UE y, por otro, posibilita consultar datos a las y los responsables políticos y a la ciudadanía de la UE.

En general, este Portal permite

- Seguir el progreso de los objetivos clave de la Estrategia de Igualdad de Género 2020 – 2025 en sus tres dimensiones: *Libre de violencia y estereotipos*, *Prosperando en una economía con igualdad de género*, *Liderando por igual en toda la sociedad*.
- Acercarse a los resultados de los Estados miembros de la UE.
- Comparar el rendimiento de cada uno de los 27 Estados miembros en un momento concreto.
- Crear mapas, gráficos, herramientas ad hoc.
- Consultar recursos.

Para poder consultar estos datos, el Portal de Monitoreo *on line* cuenta con distintas herramientas interactivas fáciles de usar, que ofrecen la posibilidad de explorar temas específicos relacionados con las tres dimensiones principales señaladas. Por ejemplo, se pueden seleccionar indicadores relacionados con "Liderar por igual en toda la sociedad" y observar más de cerca la participación de las mujeres en la política, examinar cómo varía la situación de un país a otro, identificar las mejores prácticas, observar en qué áreas las mujeres están menos representadas o identificar en qué lo están haciendo mejor.

Es interesante observar los perfiles de países, examinar los mapas para identificar cómo van avanzando y comparar su rendimiento en los mapas de calor de las clasificaciones en función de los indicadores de rendimiento seleccionados.

Para consultar más información pulse en el siguiente enlace:

<https://composite-indicators.jrc.ec.europa.eu/ges-monitor>